



The Fruit

Proclamation #44

Publié initialement sur TheFruitFactory.Co

2030 : L'Année Du Non- Retour

Reçu: 13 sep, 2024.

Publié: 09 oct, 2024.

Par Elvira

Nous sommes ravis de vous proposer cette publication de la parole prophétique de YHWH, gratuitement. Nous vous encourageons à la partager avec vos amis, votre famille et votre réseau. Nous vous demandons juste de ne pas l'utiliser à des fins commerciales, de ne pas la convertir dans d'autres formats et de ne pas la publier sur d'autres sites pour téléchargement sans notre autorisation. Merci de toujours inclure le lien thefruitfactory.co lorsque vous partagez, et d'encourager la lecture et le téléchargement de ces prophéties à partir de ce site.

PROCLAMATION

« Vous serez détestés de tous à cause de mon nom, mais celui qui persévéra jusqu'à la fin sera sauvé. » —Marc 13:13

Dans ce rêve, le Seigneur m'a fait vivre une expérience saisissante de l'avenir proche de l'humanité. Mais les détails de ce genre de traitement seront spécifiques à ceux qui aiment Yahshua, Jésus-Christ, et qui le suivent sincèrement.

Je me suis vu dans une maison, allongé dans mon lit un beau matin, lorsque des créatures qui étaient un mélange de robots et de monstres sont soudainement apparues à la fenêtre de ma chambre sans prévenir, suspendues dans les airs.

Ces êtres étaient terriblement effrayants. Certains d'entre eux étaient clairement des entités démoniaques étrangères qui avaient réussi à s'introduire dans notre réalité. Ils parlaient à travers un transmetteur de voix artificiel qui était réglé sur cette voix grave de méchant « Dark Vador » que l'on entend tout le temps dans les films.

« Sortez immédiatement. Vous êtes en état d'arrestation », m'ont-ils dit.

« Pourquoi suis-je en état d'arrestation ? » ai-je demandé.

Ils ne m'ont pas répondu. Mais dans mon cœur, je savais pourquoi. Je savais que ce jour arriverait tôt ou tard, le jour où je serais arrêté pour la simple raison que j'étais un disciple du Christ. Mon crime était ma foi.

Maintenant...

Je dois commencer la suite de ce rêve par une mise en garde. En voyant le rêve se dérouler, j'étais perplexe face à ce qui se passait. Après m'être réveillé, j'essayais de comprendre s'il s'agissait simplement d'un symbole et, si oui, comment l'interpréter, mais YHWH m'a interrompu et m'a dit : « Ce n'est pas un symbole. Ce que je t'ai montré ARRIVERA aux gens, et c'est exactement ainsi que je les ferai sortir de là. »

Retour au rêve...

2030 : L'ANNÉE DU NON-RETOUR

Pendant que cette créature parlait, je calculais mentalement la distance qui séparait mon pistolet du lit. Je calculais les chemins pour atteindre l'arme et les moyens de sortir de la pièce. « Comment puis-je réussir cela sans être tué instantanément ? » pensais-je.

Puis quelque chose a fait tilt dans ma tête. Quand je dis « quelque chose », je veux dire que le Saint-Esprit est intervenu et a pris le contrôle.

Avant qu'ils aient fini de parler, je me suis roulé hors du lit et je suis tombé par terre. J'ai tendu le bras sous le lit et j'ai trouvé le pistolet scotché aux lattes, je l'ai arraché, j'ai visé et j'ai tiré.

Le pistolet était petit, léger et malléable, mais il était sacrément puissant. Il a transpercé le robot et l'a enflammé. Ils ont immédiatement riposté, brisant mes fenêtres pour pénétrer dans la chambre.

Je me suis enfuie à toute vitesse, et ils m'ont suivie. Je tirais, je me mettais à couvert, je tirais, je m'enfuyais, puis je tirais encore.

Soudain, la scène s'est divisée en deux parties, l'une se déplaçant au rez-de-chaussée et l'autre restant à l'étage avec moi. Je pouvais désormais voir ce qui se passait simultanément à ces deux endroits.

Quelques instants plus tôt...

Au rez-de-chaussée, dès que mon mari a entendu le premier coup de feu, il a pris les enfants et les a emmenés en courant dans un abri souterrain que nous avions creusé. Il leur a dit de rester silencieux et de ne pas sortir à moins que l'un de nous ne vienne les chercher. Il était clair qu'ils avaient été préparés par leurs parents à un tel scénario, car ils ont obéi sans broncher.

Une fois les petits mis en sécurité, il a couru chercher son arme et s'est dirigé vers moi, qui fuyais nos agresseurs. Mais dès qu'il a commencé à monter les escaliers, il a été touché par une balle. La balle n'était pas destinée à le tuer, mais à le neutraliser.

C'est là que j'ai compris que toute cette opération n'avait pas pour but de me tuer, mais de l'emmener. Il s'agissait d'une prise d'otage depuis le début.

Ils avaient inspecté la maison depuis l'extérieur, identifié où chacun d'entre nous se trouvait et décidé de m'attaquer en premier afin de pouvoir le neutraliser et le capturer en bas.

2030 : L'ANNÉE DU NON-RETOUR

Avant que je puisse descendre, ils l'avaient endormi et emmené.

Le rêve s'est interrompu au milieu de la rue, alors que je m'agrippais à la voiture qui s'éloignait à toute vitesse avec lui. J'ai attrapé le toit et l'ai arraché à mains nues. J'ai cassé le robot qui le surveillait et l'ai jeté loin de moi.

Puis le rêve a fait un autre saut vers un nouvel endroit. C'était une sorte de refuge que nous avions préparé pour de tels scénarios. Il était allongé sur le canapé, une perfusion dans le bras, en convalescence.

Après m'être assuré qu'il était à l'aise et qu'il se remettait bien, j'ai sorti mon ordinateur pour rédiger un mémorandum destiné à l'Église. Il était censé être diffusé en plusieurs langues à des milliers d'églises à travers le monde.

Dans ce mémorandum, j'ai donné des instructions claires sur la manière de détecter les créatures hybrides et de les éliminer des églises car, comme nous l'avons découvert avec cet incident, elles avaient réussi à s'infiltrer parmi nous et avaient même pris des postes de direction.

J'ai énuméré les différents critères à prendre en compte pour sélectionner ou nommer un dirigeant dans l'Église pour les temps actuels, afin d'empêcher ces monstres d'avoir du pouvoir dans l'Église.

J'ai également parlé de ce que nous devons faire pour vérifier leurs antécédents spirituels par la prière, et de l'importance d'attendre le feu vert et les instructions du Saint-Esprit avant de prendre toute décision.

Le mémo allait être transféré par un moyen de communication inhabituel et inconnu du reste du système. Il était clair qu'il s'agissait de communications clandestines que nous, l'Église, avions trouvé le moyen de mettre en place afin de ne pas être découverts par les autorités en place.

L'écran est revenu en arrière, avant que ces deux passages bibliques n'apparaissent :

- Psaume 27:7 et
- Psaume 34:1.

C'est là que le rêve s'est terminé.

2030 : L'ANNÉE DU NON-RETOUR

YHWH m'a dit que ces deux passages bibliques sont les deux thèmes de ce que le chrétien doit faire pour se préparer aux temps qu'il a montrés dans ce rêve.

Ainsi parle YHWH Elohim:

« 2030 est l'année du non-retour.

2030 est l'année où la bête se fera connaître par ses actions.

2030 est l'année où tout ce que vous connaissez de cette terre disparaîtra. La façon dont vous avez l'habitude de manger, d'acheter, d'aller à l'école, de travailler, de sortir pour vos promenades quotidiennes ou de passer du temps avec votre famille. Tout sera bouleversé.

Satan se prépare depuis environ 300 ans à cette date précise de 2030. Il est très impatient en ce moment et peut à peine garder son sang-froid.

2030 est l'année où vous commencerez à voir des êtres non humains se dévoiler et sortir de leurs cachettes en masse partout dans le monde.

2030 est l'année où vous commencerez à voir vos gouvernements jeter la décence, la liberté et la démocratie par la fenêtre pour laisser place à des politiques de la bête.

2030 est l'année où l'Apocalypse 13 commencera à prendre forme et où la persécution des chrétiens sortira de l'ombre pour se dérouler au grand jour.

Pleurer ! Oh, mes enfants, pleurez amèrement, car la vie est sur le point de devenir extrêmement difficile pour vous.

Quand vous verrez 2030, sachez que le temps de la persécution ouverte des chrétiens a commencé. Vous serez persécutés, capturés et tués par la bête et son système. Oui, c'est en 2030 que cela commencera activement.

C'est l'année où la sorcellerie et la séduction de Barack Obama vont envahir toute la terre, et seuls ceux qui ont l'esprit du Christ seront préservés.

En 2030, toutes les économies connaîtront un ralentissement officiel, et l'argent ne sera plus ce que vous connaissez aujourd'hui.

En 2030, vos prestataires de soins de santé cesseront de prétendre qu'ils se soucient de vous ou de votre santé.

2030 : L'ANNÉE DU NON-RETOUR

En 2030, le péché et l'anarchie atteindront des niveaux que vous n'avez jamais connus auparavant. La légalisation de choses qui vous font aujourd'hui vomir sera légale dans la grande majorité des pays du monde. Il s'agit de lois sur la sexualité, la criminalité, l'emploi et le marché du travail, les banques et la finance, le logement et la propriété privée.

En 2030, vous commencerez à voir des hybrides d'humains et de loups-garous, ou de demi-humains et de vampires, ou encore de demi-humains et de demi-poissons, des sirènes et des hommes-serpents, se promener sans plus se cacher. Cela commencera timidement, mais prendra rapidement de l'ampleur.

2030 est l'année où les robots et l'IA commenceront à régner sur vous et s'intégreront de manière écrasante dans votre vie quotidienne dans de nombreux pays.

Ils feront respecter la loi dans certains endroits et deviendront vos caissiers dans d'autres. Ils seront agents de sécurité dans certains lieux publics et vous diront si vous pouvez vous asseoir dans un parc ou non dans d'autres.

Voici, tout changera soudainement !

Je sais que cela semble exagéré que tout cela se produise en quelques années seulement, mais écoutez-moi bien lorsque je vous dis que 2030 balayera complètement la vie telle que vous la connaissez.

À la fin de l'année 2030, la vie que vous menez actuellement ne sera plus qu'un lointain souvenir dont vous ne parlerez plus qu'entre vous en disant « à l'époque ».

Écoutez-moi quand je parle et préparez-vous à ce qui va arriver maintenant.

La préparation passe par la prière, le jeûne et la méditation sur la parole.

Venez à Moi dans la prière et le jeûne et demandez-Moi ce qu'il faut faire. Ce que vous devez faire pour vous préparer spécifiquement. Comment vous devez prier pour obtenir la grâce et la miséricorde afin d'en sortir vivants. Comment pourrez-vous continuer à vous nourrir et à nourrir vos familles en dehors de la bête ?

2030 est l'année du non-retour.

Moi, YHWH Elohim, j'ai parlé ; prêtez attention à mes paroles et ne méprisez pas la prophétie, car c'est mon acte d'amour pour vous. Cela arrivera.

Cela a été prophétisé, c'est scellé, et ma parole ne reviendra pas à moi sans effet. »

Interprétation du rêve

Il est clair que le futur gouvernement de la bête trouvera une certaine utilité aux hommes, ce qui les poussera à planifier des enlèvements. Ils le feront sans préavis, les capturant comme ils l'ont fait avec l'homme dans ce rêve, et vous ne les reverrez plus jamais.

Ils ont un autre objectif pour nos maris, nos fils et nos frères dans leur système. Cet objectif n'a pas été révélé ici, mais le Seigneur expose que les hommes sont attaqués par le diable, en particulier les hommes dans l'Église et le vrai Israël.

Lorsque YHWH dit dans Sa parole que l'homme est le chef, les femmes pensent qu'il s'agit d'un dysfonctionnement, d'une injustice, ou qu'elles le méritent davantage. Pourtant, Satan en est conscient et prévoit clairement d'utiliser ce principe à son propre avantage. Satan connaît la vérité ; il choisit simplement de la corrompre. Ne vous laissez pas tromper.

Le Seigneur montre également ici qu'Il interviendra dans de telles situations en dotant son peuple [même les femmes qui sont physiquement plus faibles que les hommes] d'une force et d'une efficacité surnaturelles afin que la famille et l'Église soient préservées.

Pour que nous puissions bénéficier d'une telle intervention divine, nous devons prendre au sérieux Sa prophétie et développer la foi et la discipline nécessaires pour œuvrer à notre salut avec crainte et tremblement, en menant une vie consacrée à Christ, sans compromis.

Outre les arrestations inopinées et illégales, les enlèvements et les exécutions de chrétiens comme ceux qui ont lieu dans cette maison, cette nouvelle réalité comprend la domination des robots, de l'intelligence artificielle et la présence physique visible de créatures démoniaques.

De plus, des êtres non humains occupent actuellement des postes de direction dans les Églises du monde entier. Ce point ne peut être ignoré ! Certaines personnes paraissent humaines, mais sont mélangées à l'ADN démoniaque des anges déchus et d'autres bêtes de la terre ; non seulement elles se cachent parmi nous dans nos vies quotidiennes, mais elles occupent également des postes à la tête des Églises.

Le rêve fait allusion au fait que ces êtres seront à l'origine des arrestations et des persécutions des véritables disciples du Christ en fournissant des informations cruciales à la bête. C'est pourquoi, une fois que les choses se sont calmées, la première chose que j'ai été

2030 : L'ANNÉE DU NON-RETOUR

poussé à faire a été d'écrire aux églises au sujet du leadership, car c'était en fait un leader d'église hybride qui était à l'origine de notre attaque.

Je vous conseille de commencer dès maintenant à enquêter sur les dirigeants et les cercles de votre église, en demandant au Saint-Esprit de vous révéler qui est authentique et qui ne l'est pas.

Cela se produira à partir de 2030, dit YHWH. Ce sera soudain ! Cela se produira sans que nous nous en rendions compte, alors que nous serons couchés dans notre lit, en train de passer une bonne matinée. Cela ne se limitera pas non plus à un certain endroit ou à une certaine région de la terre, car la bête régnera sur tous les peuples et toutes les nations.

« Eternel, écoute ma voix, car je fais appel à toi, aie pitié de moi et exauce-moi! —Psaumes 27:7.

Selon le Psaume 27:7, nous devons redoubler d'efforts dans nos supplications à YHWH pour obtenir Sa grâce et la réponse à nos prières. Voici quelques-uns des points sur lesquels nous devons nous concentrer :

- Être purifiés de nos péchés, de nos iniquités, des influences démoniaques et des afflictions.
- Être définitivement libérés de l'esclavage du péché, car c'est le péché qui maintient un fossé permanent entre nous et Dieu.
- Être fortifiés dans notre esprit pour supporter le poids de la vérité contenue dans ces proclamations prophétiques et la réalité de l'avenir qui nous attend.
- Recevoir la connaissance, la sagesse et la compréhension divines afin de développer le caractère pieux et la discipline spirituelle appropriés à cette époque.
- Être délivrés de l'incrédulité, de l'esprit charnel et d'une vie guidée par la chair plutôt que par l'esprit.

« Je veux bénir l'Eternel en tout temps: sa louange sera toujours dans ma bouche. » —
Psalm 34:2

Selon le Psaume 34:1, nous devons redoubler d'efforts dans notre adoration et notre action de grâce. Il est important de noter que la véritable adoration en esprit et en vérité :

2030 : L'ANNÉE DU NON-RETOUR

- Invite Dieu à être présent dans nos vies, car Il habite dans les louanges de Son peuple.
- Donne à YHWH la place qui Lui revient dans nos cœurs, qui est l'environnement dans lequel Il accomplit Ses meilleures œuvres.
- Est un sacrifice qui lui est agréable. Le sacrifice est ce qui donne du pouvoir à la prière du croyant. Le sacrifice ajoute du poids à nos prières et à nos requêtes ; c'est pourquoi le jeûne (qui est aussi un sacrifice) fonctionne si bien ; l'adoration est la même chose. Nous devons pratiquer le sacrifice divin pour réussir en ces temps difficiles.

La priorité de la louange dans l'intimité avec YHWH

À quand remonte la dernière fois où vous avez prié Dieu simplement pour Lui dire : « Père, tu es mon premier amour, mon seul véritable amour », sans Lui demander de vous protéger, de vous favoriser, de vous bénir, de vous aider dans telle ou telle situation, ni rien d'autre à la fin, mais en Lui disant simplement : « Père, je t'aime et je t'honore, reçois mon action de grâce et ma louange, mon premier amour » ?

Avez-vous déjà jeûné pour adorer et rendre grâce à YHWH Elohim ? Avez-vous déjà jeûné pendant 1, 3 ou 10 jours, non pas pour demander quelque chose à Dieu, mais simplement pour le remercier et l'adorer pour ce qu'Il est et pour les œuvres puissantes de ses mains ?

Je vous mets au défi de le faire. Essayez. Je vous mets au défi.

Ce qui touche le cœur de Dieu, c'est de voir des gens venir à Lui comme de petits enfants pour rechercher sincèrement Son cœur et désirer Lui plaire simplement parce qu'ils L'aiment et qu'Il est leur Père. Il n'y a pas de meilleur moyen de rechercher le cœur de Dieu et d'apprendre à Le connaître vraiment que l'adoration véritable en esprit et en vérité.

Le chrétien mature sait que ce sont ces choses qui touchent le cœur de YHWH. Lorsque Yah voit des gens qui ne s'intéressent qu'à Lui et à Lui seul, cela Le touche différemment. Les gens qui vivent leur vie pour Lui, se sacrifiant quotidiennement pour Lui plaire simplement parce qu'Il est Dieu, sont extrêmement rares. En effet, pour L'aimer à ce point, il faut Le connaître intimement, comme un ami, et cela est encore plus rare.

C'est pourquoi Dieu aimait David comme Il l'aimait et l'avait choisi pour être celui dont la lignée donnerait naissance au Messie, car « David était un homme selon le cœur de Dieu »

2030 : L'ANNÉE DU NON-RETOUR

(1 Samuel 13:14). Et que nous montre et nous dit notre Bible que David faisait plus que tout autre chose dans sa relation avec Dieu ? Exactement, l'adoration.

Il est temps de dépasser le stade du christianisme 101, « une fois sauvé, toujours sauvé » ; « Seul Dieu peut me juger » ; « Le parler en langues, la prophétie et les autres dons spirituels sont morts aujourd'hui » ; « Vous ne pouvez pas entendre Dieu vous parler », et toutes les autres doctrines stériles qui affligent l'Église aujourd'hui.

Et s'il vous plaît, pour l'amour de notre Père céleste, catholiques, éloignez-vous de votre Marie [que Dieu ne connaît pas] et de ses saints ! Il est temps de la laisser partir ; elle vous envoie en enfer ! Concentrez-vous sur le Messie, Jésus-Christ, et personne d'autre.

Sérieusement, toute absurdité spirituelle vous coûtera la vie. Vous ne pouvez pas vous permettre d'adhérer à des doctrines mortes et démoniaques, ni aujourd'hui, ni certainement en 2030 ! Il n'y a plus de temps pour le lait pour bébés ; seule une nourriture spirituelle solide comme le roc, destinée aux adultes, vous préparera.

« Il lui fut permis de faire la guerre aux saints et de les vaincre. Elle reçut l'autorité sur toute tribu, tout peuple, toute langue et toute nation, et tous les habitants de la terre l'adoreront, tous ceux dont le nom n'a pas été inscrit dans le livre de vie de l'Agneau offert en sacrifice, et ce dès la création du monde. Si quelqu'un a des oreilles, qu'il écoute. Si quelqu'un fait des prisonniers, il sera emmené prisonnier. Si quelqu'un tue par l'épée, il doit être tué par l'épée. C'est ici que sont nécessaires la persévérance et la foi des saints. » — Apocalypse 13: 7-10.

Que celui qui a des oreilles entende.

Écoutez, j'avoue que ce rêve m'a donné envie de prendre un abonnement spécial à une salle de sport qui a trouver des stratégies pour vous inciter à vous y rendre. Vous savez, juste au cas où. Parce que si je finis par faire partie de ces personnes qui vivent ce genre d'altercation violente, cela augmenterait considérablement mes chances de ne pas me casser les os ou perdre un bras dans l'aventure.

Je veux juste donner au Père quelque chose de bon avec quoi travailler, vous voyez ?

POSTFACE

La Fruit Factory est un appel au Vrai Israël et à l'Église de la fin des temps. C'est l'heure de la moisson ! Le Seigneur Jésus Christ sonne de la trompette : seuls ceux qui portent du fruit réussiront.

Voici les cinq premières proclamations que nous recommandons à tous les lecteurs de The Fruit Factory afin qu'ils comprennent clairement les temps qui précéderont le retour du Messie pour persévérer jusqu'à la fin.

[Bienvenue](#)

[Le Changement de Paradigme Nécessaire](#)

[Le Libre Arbitre et la Connaissance du Bien et du Mal](#)

[À Partir de 2025](#)

['Vous le regretterez,' dit YHWH.](#)

Nous vous encourageons à vous abonner pour recevoir des notifications de toutes nouvelles publications. Si vous souhaitez soutenir la proclamation de la parole prophétique de Yah, cliquez ici ou rendez-vous sur thefruitfactory.co/giving.

À propos de l'auteur

Elvira est une servante de YHWH le Dieu Tout-Puissant, qui est née de nouveau en Christ il y a plus de 20 ans et a reçu son appel de YHWH pour accomplir cette œuvre en 2021. Elle est une écrivaine de la tribu de Juda qui s'intéresse au droit, aux médias et aux affaires.

Envoyez-lui un e-mail à mail@thefruitfactory.co.

Au fait...

« **Yahshua** » est simplement le nom de Jésus en hébreu. Divers érudits ont défendu des orthographes et/ou des prononciations telles que Yehoshua ou Yeshua, qui sont des variantes de *Joshua*, mais nous préférons nous en tenir à Yahshua, qui signifie « Yah/YHWH sauve ».